

no se podía prever el auge de los modernos caminos y defendieron con tesón su paso por la villa.

(Bibliografía: M. (anuel) G. (aladies) «Recuerdo histórico de la carretera de Barcelona a Vich» Vich, 1846 y 1848).

Los ferrocarriles

El ferrocarril de Barcelona a Granollers se inauguró el día 23 de julio de 1854, después de casi tres años de trabajos. La duración oficial del viaje era de 60 minutos y en nuestra ciudad terminaba el ferrocarril por aquel entonces y hasta más tarde no prosiguió hasta Francia. En 1875 el ferrocarril del Norte fué inaugurado hasta Vich, siguiendo desde Barcelona a Granollers por la línea de Francia, alcanzando el año 1880, el final de la línea. Los proyectos de ferrocarriles que habían existido, no se llevaron todos a la práctica. En 1859 estaban proyectados ferrocarriles de Granollers a Santa Coloma de Farnés, de Granollers a Caldas de Montbuy, además del de San Juan de las Abadesas éste era ya de antigua intención, pues en 1844 corría un «Prospecto para la construcción de un camino de hierro de Barcelona a Camprodón».

(Bibliografía: Balaguer: «Guía-cicerone de Barcelona a Granollers» Barcelona, 1857; «Anuario Estadístico de España 1859-1860» Salarich «Guía de Barcelona a Vich» 1876; M. G «Recuerdo histórico de la carretera de Barcelona a Vich»; «An. Assoc. Exc. Cat.» 1882.

S. Ll.

Notas

Sección de Esquí

1.ª Sesión de «Cinema Blanco», temporada de 1944-1945.

Con referencia a nuestra anterior nota inserta en la Circular del pasado mes de noviembre, nos complace en comunicar a los socios de esta Sección, que la fecha fijada definitivamente de acuerdo con la empresa del cine «Coliseum» de esta ciudad para la sesión de gala y presentación en nuestra ciudad de la película deportiva «Tu serás mi marido» ha sido la del próximo sábado día 9. Por lo que se encarece a los señores socios de la Sección que deseen disfrutar de los beneficios de entrada gratuita en dicha sesión se sirvan efectuar la retirada de sus invitaciones por todo el día 6 de este mes, en el local social de 9 a 11 de la noche, pasado el cual no tendrán derecho a ninguna reclamación. Es de advertir que en la taquilla del «Coliseum» no efectuarán ninguna rebaja el día del espectáculo.

Programa de Excursiones

Se ha proyectado una excursión en autocar para visitar los monasterios de Poblet y Santas Creus. Esta y todas las excursiones del corriente mes, se indicarán oportunamente en el tablón de anuncios de la entidad.

Día 9 Sesión de Cinema Blanco en el cine Coliseum por la Sección de Esquí.

Día 17 «Sección de atletismo» Salida de entrenamiento a Céllecs. Gimnasia a cargo de nuestro entrenador, Francisco Lorenzo. Salida, a las 9 de la plaza de los Caídos; regresó a las 13